

Fecha: 18/10/2024 Vpe: \$899.256 Vpe pág: \$1.617.600

Vpe portada:

\$899.256 Tirada: \$1.617.600 Difusión: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia

17.400 5.800 5.800 55,59% Sección: cie Frecuencia: 0



Pág: 15

## Israel da muerte a Yahya Sinwar, cerebro del atentado del 7 de octubre, y Netanyahu dice: "Es el comienzo del día después de Hamás"

**GUERRA.** Muerte del máximo líder, el más buscado tras los ataques, se produjo en medio de combate entre tropas de infantería y milicianos del grupo islamista en Rafah. EE.UU. dijo que es una "oportunidad" para poner fin al enfrentamiento bélico.

Efe

l Ejército de Israel confirmó ayer, minutos después de que lo hiciera el ministro de Relaciones Exteriores, Israel Katz, la muerte del líder de Hamás y cerebro del ataque terrorista del de octubre 2023, Yahya Sinwar, en un encuentro con tropas el miércoles en el sur de la Franja.

"Yahya Sinwar fue eliminado después de esconderse durante el año pasado detrás de la población civil de Gaza, tanto sobrela superficie como bajo tierra en los túneles de Hamás en la Franja de Gaza", detalló un comunicado castrense.

"Sinwar planeó y ejecutó la masacre del 7 de octubre, promovió su ideología asesina tanto antes como durante la guerra, y fue responsable del asesinato y secuestro de muchos israelies", añadió el texto sobre el autor intelectual del ataque terrorista múltiple de Hamás, en el que murieron 1.200 israelies y otras 251 fueron secuestrados.

El Ejército dijo también que -en las últimas semanas- habían restringido, mediante decenas operaciones militares, la capacidad de movimiento de Sinwar en el sur de la Franja, y anunció que el cadáver encontrado-junto a otros dos milicianos- ha sido finalmente identificado; confirmando así su muerte.

Poco antes, la Policía israelí y el Ejército ya habían anunciado el trabajo en la identificación "definitiva" del cadáver, con análisis forense de imágenes



CON LA MUERTE DEL LÍDER DE HAMÁS Y CEREBRO DE ATAQUES DEL 7 DE OCTUBRE, YAHYA SINWAR, ISRAEL LOGRA MAYOR TRIUNFO DE LA GUERRA EN GAZA.

dentales y pruebas de ADN que han resultado positivas.

Sinwar fue abatido en un encuentro fortuito el miércoles entre tropas israelies de infantería y milicianos en un edificio en Rafah, sur de Gaza, según detalles revelados sobre su muerte.

Por meses, fuentes israelíes insinuaron que el líder se escondía en túneles de la Franja, con rehenes a modo de protección, pero fuentes difundidas en redes sociales muestran el supuesto cadáver de Hamás vestido en uniforme y cargando munición.

## EL MÁS BUSCADO

Nacido en un campo de refugiados de Jan Yunis, ciudad del sur de Gaza, Sinwar fue elegido lider de Hamás en Gaza en 2017 tras labrarse una reputación de enemigo acérrimo de Israel y el pasado 6 de agosto -tras el asesinato en Teherán del entonces jefe del buró político, Ismail Haniyeh-fue escogido para ocupar el máximo puesto en el organigrama del grupo islamista.

Representaba la línea más dura y beligerante del grupo y fue considerado por Israel el cerebro de los ataques del 7 de octubre, lo que le convirtió en el hombre más buscado por Israel desde entonces y lo incluyó en la lista de sanciones de la UE.

## REACCIONES

Tras la muerte de Sinwar, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo "de la manera más clara: Hamás ya no gobernará Gaza. Este es el comienzo del día después de Hamás y esta es una oportunidad para que los residentes de Gaza, finalmente se liberen des utiranía". Añadió que "entoda la región, la oscuridad retrocede y la luz surge".

A su vez, el presidente israelí, Isaac Herzog, felicitó al ejército por haber matado al "maestro asesino"y pidió actuar "más enérgicamente" para lograr el

## Dolorosa respuesta si Israel ataca Irán

El comandante en jefe de la Guardia Revolucionaria de Irán, el general Hosein Salamí, advirtió aver que responderá de manera "dolorosa" a Israel si este país ataca objetivos iraníes tanto dentro como fuera de su territorio. "Si cometen un error y atacan nuestros objetivos, ya sea en la región o en Irán, nosotros los atacaremos de nuevo de manera dolorosa", dijo Sala mí en el entierro en Isfahan del general de brigada Abbas Nilforushan, asesinado por Israel en Beirut a finales de septiembre.

retorno de todos los rehenes.

Por su parte, el secretario general de la OTAN, Mark Rutte, afirmó sobre la muerte de Sinwar, que "personalmente, no lo echaré de menos".

En tanto, el presidente de EEUU, Joe Biden, aseguró ahora existe una "oportunidad" para un acuerdo que ponga fin a la guerra y planear un futuro para Gaza sin Hamás en el poder.

Asimismo, el Foro de Familias de Rehenes llamaron, en un comunicado, "al Gobierno israeli, a los dirigentes mundiales y a los países mediadores para que transformen el logro militar en uno diplomático mediante la búsqueda de un acuerdo inmediato" para la liberación de los 97 rehenes que siguen cautivos en el enclave palestino.